
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日本共産党久喜市議団   №48号 

市議団ニュース 
 

連 絡 先     ２０１２年 8月 5日号 

木村奉憲 22－8567、杉野 修 58－9010 

石田利春 52－7260、渡辺昌代 21－9058  

 これまで「授産施設」「障害者デイケ

ア施設」として長い間利用されてきた

『趣味の家』が新たに「あゆみの郷」

としてスタートすることになりまし

た。7月 30日にその開所式が行われま

した。理由は、これまでの施設の広さ

や機能などが障害者自立支援法を満た

さないからです。これからは広く、作

業もしやすくなります。市の直営では

なく、指定管理という問題もあります

が、利用者や保護者、職員が安心して

使える施設としての再出発です。党議

員団は、関係者とも共同していっそう

の充実に向けて力を尽くします。 

 

久
喜
宮
代
衛
生
組
合
の
視
察
研
修 

 

寄
居(

埼
玉)

の
資
源
循
環
型
工
場
と
草
津(

群

馬)
の
最
終
処
分
場
を
久
喜
宮
代
衛
生
組
合
議

会
で
７
月
９
日
、

日
行
政
視
察
に
行
っ
て
き

ま
し
た
。 

１
日
目
は
埼
玉
県
の
彩
の
国
資
源
循
環
型
工

場(

オ
リ
ッ
ク
ス)
、
最
新
の
ガ
ス
改
良
施
設
で
、

廃
油
、
廃
プ
ラ
、
汚
泥
な
ど
２
０
０
０
度
で
完

全
に
焼
却
で
き
る
と
い
う
も
の
で
す
。
ダ
イ
オ

キ
シ
ン
も
ほ
と
ん
ど
ゼ
ロ
と
い
う
も
の
で
、
全

国
に
７
基
し
か
な
く
、
数
百
億
円
の
費
用
が
掛

か
る
の
が
難
点
で
す
。 

 

草
津
の
ウ
エ
ス
ト
パ
ー
ク
の
最
終
処
分
場
は

久
喜
宮
代
衛
生
組
合
の
産
業
廃
棄
物
の
受
け
入

れ
場
所
。
現
在
３
期
の
造
成
に
入
っ
て
い
ま
す

が
、
浸
透
し
な
い
よ
う
に
７
層
防
水
シ
ー
ト
で

環
境
に
配
慮
し
て
い
ま
す
。
減
量
化
に
向
け
て

の
努
力
が
さ
ら
に
必
要
と
感
じ
て
き
ま
し
た
。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

木
村
と
も
の
り 

７
月

日
、
埼
玉
県
議
会
議
事
堂
内
で

「
小
児
医
療
セ
ン
タ
ー
現
地
存
続
を
求

め
る
患
者
家
族
の
会
」
は
、
埼
玉
県
に
対

し
、
セ
ン
タ
ー
存
続
を
求
め
る
署
名
２
万

４
５
５
０
筆
を
提
出
、
合
計
で
７
万
７
９

５
２
筆
に
上
り
ま
す
。 

患
者
家
族
の
方
か
ら
、「
私
の
子
は

分
置
き
に
痰
の
吸
引
が
必
要
で
、
コ
ン
ビ

ニ
や
ガ
ソ
リ
ン
ス
タ
ン
ド
へ
飛
び
込
み

駐
車
し
吸
引
し
て
い
く
。
新
都
心
へ
の
通

院
調
査
を
患
者
と
県
当
局
が
と
も
に
乗

車
し
、
実
態
を
見
て
ほ
し
い
」
と
涙
な
が

ら
の
訴
え
が
あ
り
ま
し
た
。
県
は
「
状
況

を
教
え
て
い
た
だ
け
れ
ば
把
握
で
き
る
」

と
の
回
答
で
同
行
は
拒
み
ま
し
た
。 

新
聞
報
道
の
真
意
は 

７
月
７
日
付
読
売
新
聞
で
報
道
さ
れ
た

「
小
児
医
療
セ
ン
タ
ー
全
機
能
移
転
、
県
が

方
針
固
め
る
」
の
記
事
に
つ
い
て
、
県
当
局

に
説
明
を
求
め
、
県
の
病
院
局
経
営
管
理
課

副
課
長
は
、
「
新
し
い
方
針
を
固
め
た
の
で

は
な
く
、
県
立
小
児
は
新
都
心
に
全
機
能
移

転
し
、
そ
れ
に
加
え
て
現
地
に
必
要
な
病
院

機
能
を
検
討
す
る
」
と
い
う
こ
と
で
、
こ
れ

ま
で
の
ス
タ
ン
ス
と
何
ら
変
更
は
な
い
と

答
え
ま
し
た
。 

ア
ン
ケ
ー
ト
結
果
を
公
表 

日
、
県
は
ア
ン
ケ
ー
ト
の
結
果
を
公

表
。
患
者
さ
ん
が
受
け
て
い
る
診
療
科
は
平

均
で
2
・
49
科
、
中
に
は
一
人
で

の
診

療
科
を
受
診
し
て
い
る
方
も
い
ま
し
た
。
吸

引
器
は
１
０
３
人
が
使
用
。
通
院
が
最
も
心

配
と
の
結
果
が
で
て
い
ま
す
。 

 
 
 

 
石
田
と
し
は
る 

 

市
民
の
暮
ら
し
優
先
の
市
政
に
全
力
！ 

あゆみの郷がオープン 

 
 

福
祉
健
康
常
任
委
員
会
で

調
査 『

と
ね
っ
と
』
に
つ
い
て 

福
祉
健
康
常
任
委
員
会
で
７
月

日
、
利
根
保
健
医
療
圏
地
域
医
療
ネ
ッ
ト

ワ
ー
ク
「
と
ね
っ
と
」
の
所
管
事
務
調
査

を
行
い
ま
し
た
。
こ
れ
は
、
か
か
り
つ
け

医
と
中
核
病
院
が
役
割
分
担
し
、
連
携
し

て
医
療
情
報
を
「
か
か
り
つ
け
医
カ
ー

ド
」
で
共
有
し
、
見
守
る
シ
ス
テ
ム
で
す
。

薬
の
処
方
、
検
査
結
果
の
共
有
、
救
急
時

の
迅
速
対
応
な
ど
の
利
点
が
あ
り
ま
す
。

し
か
し
、
ま
だ
久
喜
市
の
参
加
者
数
は
１

２
６
２
名
で
す
。
そ
こ
に
は
医
療
機
関
の

参
加
数
の
少
な
さ(

久
喜
市
内
は

の

医
療
機
関)

に
起
因
が
あ
る
よ
う
で
す
。 

今
回
の
事
業
は
県
の
補
助
金
百
％
で

進
め
て
い
ま
す
が
、
審
議
す
る
中
で
い
く

つ
か
の
問
題
点
が
出
て
来
ま
し
た
。
基
金

が
平
成

年
度
で
終
了
予
定
で
あ
り
、

今
後
の
予
算
の
見
通
し
が
は
っ
き
り
し

な
い
こ
と
。
参
加
医
療
機
関
が
増
え
れ

ば
、
負
担
が
診
療
所
な
ど
に
出
て
く
る
可

能
性
が
あ
る
こ
と
。
か
か
り
つ
け
医
か
ら

の
情
報
入
力
は
難
し
い
こ
と
。
自
ら
情
報

入
力
を
し
な
け
れ
ば
な
ら
ず
、
高
齢
者
に

と
っ
て
か
な
り
負
担
に
な
る
こ
と
な
ど

で
す
。
今
後
福
祉
健
康
常
任
委
員
会
で
は

調
査
・
学
習
を
続
け
る
こ
と
と
し
ま
し

た
。 

 
 
 
 
 
 
 
 

渡
辺
ま
さ
よ 

日本共産党 

久喜市議団 

県立小児医療センター 

現地存続を求めて署名提出 

センター存続を求める署名を前に 
県の病院局経営管理課と懇談 

 

 

群馬県草津にある最終処分場 
草津ウエストパーク 

  ありがとう趣味の家 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東
鷲
宮
西
口
の
無
料
駐
輪
場
が
無
く
な
る
？ 

「
市
は
聞
く
耳
持
た
な
い
の
か
！
」
説
明
会
は
大
紛
糾 

 

今
年
の
久
喜
地
域
の
平
和
行

進
は
７
月

日
、
午
後
２
時
か

ら
市
役
所
か
ら
久
喜
駅
経
由
で

中
央
公
民
館
前
ま
で
炎
天
下
の

も
と
行
い
ま
し
た
。
今
年
は
原

水
爆
禁
止
の
訴
え
の
他
、
原
発

再
稼
働
を
許
す
な
、
オ
ス
プ
レ

イ
配
備
反
対
な
ど
の
シ
ュ
プ
レ

ヒ
コ
ー
ル
を
市
民
に
ア
ピ
ー
ル

し
ま
し
た
。 

 

「核も原発もいらない！」 
平和行進、各地域で元気に取組み 

 

さよなら原発大集会に１７万人

 ７月 28日、鷲宮総合支所の４階において現在、 

JR東鷲宮駅の西口にある市営青空駐輪場を、東 

口の有料のセンター方式にするという「工事説明 

会」が開かれました。 

 多くの利用者や地元西大輪の市民などは主催

の市側とセンター関係者に疑問や意見を積極的

に出しました。例えば、「無料から有料になるの

は大変だ。駐輪場代金は会社から出ない。歩かざ

るを得なくなる」とか「なぜ２億円もかけてまで

してやる必要があるのか」「出入り口が２箇所で

は通勤通学のラッシュ時に混雑してしまう」など

切実な声が特徴的でした。 

市民が提案もしながら出す疑問に対し、市の答

弁は「１１月着工の方針は変更しない」の繰り返

しが多く参加者は「これでは建設ありき」で「何

のために説明会を開いているのか、意味がないで

はないか」と最後には収拾不能の事態になりまし

た。傍聴のつもりでしたがあまりにひどいので

「利用者・住民の声をふまえて再度説明をていね

いにするよう」発言要望しました。 杉野 

 

万
人
の
国
民
の

怒
り
が
集
結
し
た
集

会
に
家
族
４
人
で
参

加
し
ま
し
た
。
６
歳

の
息
子
も
新
宿
の
街

中
で
「
原
発
い
ら
な

い
、
命
を
守
れ
！
」

と
叫
び
、
歩
き
続
け

ま
し
た
。
「
野
田
政

権
！
こ
の
声
を
し
っ

か
り
聞
け
！
」 

渡
辺
ま
さ
よ 

 

私たち人類は、使用済み核燃料を自

然に戻す知恵をまだ持っていませ

ん。原発にさようならをし、自然エ

ネルギーへの転換をすべきです。政

治が転換を決意するまで頑張りまし

ょう。     石田としはる 

 

７
月

日
に
東
京
・

代
々
木
公
園
で
開
か
れ
た

「
さ
よ
う
な
ら
原
発
１
０

万
人
集
会
」
に
地
域
の
皆

さ
ん
と
参
加
し
ま
し
た
。

１
７
万
人
が
参
加
す
る
歴

史
的
な
集
会
に
参
加
で
き

た
喜
び
と
多
く
の
国
民
の

声
で
必
ず
原
発
ゼ
ロ
を
実

現
で
き
る
と
い
う
熱
気
を

デ
モ
行
進
し
な
が
ら
実
感

し
ま
し
た
。 

 
 
 

木
村
と
も
の
り 

  

こ
の
熱
気
は
ま
さ
し
く
原

発
再
稼
働
に
対
す
る
怒
り
で

あ
り
、
カ
ネ
に
群
が
る
連
中

へ
の
冷
静
な
反
撃
で
あ
る
。 

 

核
も
原
発
も
、
そ
し
て
米

軍
基
地
も
同
様
に
、
日
本
人

の
利
益
と
は
相
入
れ
な
い
も

の
で
あ
る
。
こ
れ
は
、
い
の

ち
と
国
土
を
守
る
戦
い
で
あ

る
と
思
う
。 

杉
野
お
さ
む 

 

 

 

 

 

核
兵
器
や
危
険
な
オ
ス
プ
レ

イ
。
一
日
も
早
く
こ
の
地
球
上
か

ら
な
く
し
、
さ
よ
う
な
ら
を
。
栗

橋
の
副
支
所
長
、
冨
澤
善
夫
さ
ん

か
ら
、
激
励
の
あ
い
さ
つ
を
い
た

だ
き
、
総
合
支
所
を
起
点
に
、
青

果
市
場
ま
で
を
元
気
に
行
進
。 

メイン会場につめかけた参加者。舞台には瀬戸内寂聴さん
落合恵子さんなどの姿も見える。 

各地域の行進です 

 


